Peinture et danse au Méli-Mélo

Dour sa 24º édition, le festival Méli-Mélo s'annonce déjà comme un grand millésime. Programmé jusqu'au 7 avril dans différentes villes de la communauté de communes, il réserve encore de nombreux spectacles aux habitants. Le 22 mars, la Maison d'accueil spécialisé des Molières a organisé le vernissage de son exposition dans le salle Daragon, à Briis-sous-Forges. Les tableaux des jeunes polyhandicapés ont ravi les visiteurs, puisqu'ils sont magnifiques, colorés et pleins



L'exposition des Tout-Petits a été inaugurée avec les élus.

de vie. Les danseuses d'Adage ont ensuite proposé une chorégraphie. Anne Turpin, présidente de Méli-Mélo, a remercié les nombreux élus tandis que Thierry Lorin, président des Tout-Petits, a félicité chaleureusement les résidents pour la qualité des œuvres.

■ Jean-Luc Sei